

L'Indépendant, 27/04/23

Le nouveau comité fêtera la Saint-Jean



Quelques membres du nouveau comité des fêtes Alégria.

Une nouvelle équipe a la volonté de relancer le comité d'animation. Une vingtaine d'adhérents de 20 à 60 ans ont décidé de sa création. Un logo et le choix du nom : "Comité des fêtes de Bolquère Alégria". Kévin Basso en est le président, Fanny Jacotot la trésorière, et Valérie Malot la secrétaire.

Le 1er projet est déjà lancé : les feux de la Saint-Jean, un baptême du feu avec des surprises.

Kévin Basso, président, souhaite *"mettre en avant les fêtes traditionnelles, pour faire revivre l'esprit village, et accentuer la concertation avec les autres comités pour que les calendriers s'accordent"*.

Valérie Malot précise : *"L'accent sera mis sur la convivialité, toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. Le comité souhaite associer à son action l'ensemble des assos de la commune. Il s'appuie sur le fort soutien de la mairie"*.